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ATA Nº 25/2024 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 19 DE DEZEMBRO DE 2024  
 

Aos dezanove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, na sala das 
sessões dos Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente 
da Câmara Municipal, Domingos Manuel Marques Silva, com a presença dos Vereadores, 
Ana Isabel Tavares Cunha, Alcides Cardoso Alves, Alexandre Valente Rosas Caetano, António 
Carlos Silva Monteiro Bebiano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Henrique César Vasconcelos 
Rodrigues Moreira, Rúben Américo Jorge Ferreira e Vitor Manuel Soares de Oliveira.----------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 04 de abril de 2024, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. --------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, informando das reuniões do 
Conselho Intermunicipal da Região de Aveiro e da ADCL. -----------------------------------------------  
Deu ainda conhecimento da aprovação de mais duas candidaturas no âmbito do 1º direito, 
relativas a projetos em Cortegaça e Maceda, num valor global de comparticipação prevista 
de cerca de 5 milhões de euros, e que devem estar concluídos em junho de 2026. --------------  
Informou, também, da realização de duas escrituras de aquisição de terrenos, uma para a 
construção do Tanatório de Maceda e outro para aquisição de um armazém, em Cortegaça, 
para a área do associativismo. ---------------------------------------------------------------------------------  
Na área da saúde, destacou a entrega de 5 viaturas à ULS de Entre Douro e Vouga, EPE, e  
serão entregues pelo Ministério da Saúde mais duas viaturas para uso das USF’s, adquiridas 
com financiamento comunitário. Hoje será entregue uma, razão pela qual terá de ausentar-
se da reunião, no final deste período, para participar no ato público de entrega. -----------------   
Na área cultural realçou o lançamento da Agenda Cultural para o 1º semestre de 2025, com 
destaque para o Cantar dos Reis. ------------------------------------------------------------------------------  
Por último, e sendo esta a última reunião do ano, expressou o seu agradecimento pelo 
trabalho e contributo de todos os senhores Vereadores, cumprindo os objetivos para os 
quais foram eleitos. Desejou a todos um Feliz Natal e respetivas famílias, e que 2025 seja 
um ano profícuo de trabalho em prol dos munícipes e do nosso concelho. -------------------------   
O Senhor Vereador Alcides Alves fez a seguinte intervenção: ------------------------------------------  
“Sr. Presidente da Câmara: --------------------------------------------------------------------------------------  
Começo por referir nesta minha intervenção, neste PAOD, uma situação que, pelo arrastar 
do tempo, deixa de ser admiração para passar a ser preocupação. Refiro-me, 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 25/2024 - 19 de dezembro de 2024  

            380 
 

concretamente, à estrada do Buçaquinho que aluiu ao longo das suas margens, diminuindo, 
substancialmente, o caudal do ribeiro, que, atualmente, se encontra completamente 
assoreado pelas terras, troncos e ramagens, provenientes da derrocada das margens do 
ribeiro. Se tivermos em conta que uma das faixas de rodagem da referida estrada se 
encontra seriamente comprometida, causando constrangimentos ao tráfego e que as 
barreiras de sinalização lá colocadas, por falta de sinalização noturna já fizeram parte do 
problema, mais que da solução, pois já provocaram dois acidentes rodoviários, e que a 
diminuição do leito do rio poderá, em caso de cheias, comprometer as garagens que se 
encontram muito abaixo da cota da Avª da Praia, ficaremos com a imagem concreta da 
necessidade de se intervir, com urgência,  na limpeza do rio – tanto mais que o tempo das 
cheias se avizinha – e, posteriormente, na consolidação das suas margens, na mesma linha, 
como no passado, foram tratadas as margens do rio Cáster que muito beneficiaram o rio e a 
envolvente e evitaram, assim, as problemáticas cheias, que todos os anos afetavam o 
centro de Ovar. Uma não intervenção, com brevidade, e considerando que a rua continua a 
sofrer derrocadas, comprometerá o trânsito, assim como será propiciadora de futuras 
inundações, nas caves dos edifícios da Avª da Praia, que se encontram em cota inferior. A 
preocupação demonstrada, pela presença de barreiras na estrada, há mais de dois meses, 
não me satisfaz e, se a esta preocupação da Câmara, não se juntar a eficiência e a 
celeridade, na resolução do problema, pelo que deixo aqui esta preocupação de todos, 
quantos usam aquela rua – muito movimentada porque liga a Cortegaça e onde se situa o 
Parque Ambiental do Buçaquinho, espaço cada vez mais frequentado. -----------------------------  
A segunda questão prende-se com o Ecocentro e, considerando que estamos perante um 
equipamento estrutural da política ambiental do município e no fim do ano, sendo escassa 
a informação acerca do seu funcionamento, grato ficaria se me fosse facultada informação 
acerca da sua gestão, nomeadamente o Relatório Anual de Atividades, onde constem 
informações ao nível da Receitas, despesas, recursos humanos e principais serviços 
prestados/aquisição de serviços. ------------------------------------------------------------------------------  
A questão seguinte prende-se com o Plano de Gestão Florestal do Perímetro Florestal das 
Dunas de Ovar 2020/2038. --------------------------------------------------------------------------------------   
Tive conhecimento, através da comunicação social, que se encontrava em consulta pública 
o referido documento, Plano, que trará sérias consequências até 2038 ao nível da nossa 
floresta. E que vai de versão em versão – 1ª fev. de 2024; 2ª maio de 2024 e 3ª nov. de 
2024. Já tinha sido feita uma primeira versão deste Plano em 2024 que, terminava em 2026 
e abrangia uma área de 247 hac de floresta. Esta nova versão, que já encerrou a discussão 
pública, sem que da mesma os vareiros tivessem conhecimento e, como tal, a possibilidade 
de darem a sua opinião – discussão sem discussão - muito mais lata no tempo – 2038 – e no 
espaço – 356 hac - condiciona, ainda mais a nossa pretendida floresta que é mais vista 
como produção que proteção – tenha-se em nota, e o Plano refere-o, que o processo de 
reflorestação, do início do sec. XX, tinha como propósito, evitar ventos salgados, a fixação 
das areias, a consolidação das dunas como proteção natural da costa, sendo considerada a 
floresta mais de conservação que de produção – e, sendo considerada de produção fica 
apetecível aos interesses económicos – basta fazer as contas a quantos milhares de euros 
foram retirados da nossa floresta, no abate de milhares de árvores, durante estes anos e 
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que benefícios advieram destes cortes para a mesma, por parte de quem beneficiou com 
estas vendas. Assim, pergunto: --------------------------------------------------------------------------------  
1 - A Câmara tem conhecimento do motivo que levou o ICNF a elaborar este Plano de 
gestão Florestal, abandonando a 1ª versão que contemplava 247 hac de floresta? --------------  
2 – A Câmara tem conhecimento do motivo evocado pelo ICNF para aumentar a janela 
temporal 2038 e a área – 365 hac, neste Plano? -----------------------------------------------------------  
Agora, considerando que em 15 de fevereiro de 2024 foi pedido, pelo ICNF, parecer à CMO 
e às Juntas de freguesia – pedido que consta do mesmo Plano - e o mesmo não é 
conhecido, pergunto: ---------------------------------------------------------------------------------------------  
1 – Que parecer foi emitido pela Câmara e remetido ao ICNF?   ---------------------------------------  
Para melhor informação, solicito, a Vª Exª uma cópia do mesmo. -------------------------------------  
2 – Qual a razão ou o fundamento – já se trouxeram à discussão da Câmara assuntos menos 
relevantes a fim de se dar o parecer – de um assunto desta magnitude, que marca, na área 
ambiental, o desenvolvimento do nosso município, não ser do conhecimento de todos os 
vereadores e não ser trazido a discussão? ------------------------------------------------------------------  
São estas perguntas que gostaria de ver respondidas. ---------------------------------------------------  
Por fim, mas não por último, uma questão recorrente. --------------------------------------------------  
Trata-se do famigerado projeto Bikesharing, que pelo que me é dado a ver, apesar de ser 
um projeto de mobilidade, permanece imóvel e que causa perplexidade a todos. ---------------  
 
Assim, gostaria que me fossem facultadas, por escrito, as seguintes informações: ---------------  
1 – O contrato encontra-se totalmente cumprido? Em caso negativo que medidas foram 
tomadas para defender, em primeiro lugar, os interesses da Câmara, fazendo com que a 
empresa adjudicatária cumpra, integralmente, o clausulado do contrato? -------------------------  
2 – Em caso de incumprimento foi implementada alguma medida sancionatória por 
incumprimento contratual? Se sim, de que tipo. ----------------------------------------------------------  
3 – Onde se encontram depositadas as bicicletas elétricas que não se encontram ao serviço 
do projeto? ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
4 – Quantas são as bicicletas ao serviço efetivo do projeto e qual o motivo que leva a que as 
restantes não possam ser utilizadas? -------------------------------------------------------------------------  
5 - O técnico nomeado pela Câmara, responsável pela execução do contrato, produziu 
algum relatório acerca do seu (in)cumprimento? Em caso afirmativo, solicito cópia do 
mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 – Qual a data efetiva da implementação no terreno do projeto na sua totalidade? ------------  
É que senhor Presidente da Câmara, já não consigo compreender e, como eu, grande parte 
dos munícipes, o porquê deste atraso e já não encontro palavras para responder, a quem 
me pergunta, sobre este atraso e o motivo porque se encontram a apodrecer, sem servirem 
a ninguém, dezenas de bicicletas pagas com o dinheiro deles.  ----------------------------------------  
Por último e porque o ato, como iniciativa coletiva e solidária e a solidariedade, como ato 
que reconhece que somos todos parte de uma mesma família é o vínculo que une a 
humanidade,  é de relevar, tanto mais que se se integra, plenamente, na quadra que se 
avizinha, o Natal, Natal que pela sua humanidade, não é, nem pode ser, mais, um tempo ou 
uma temporada, mas um estado de espírito, quero, publicamente, referir, pretendendo 
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com esta minha intervenção, que este ato se perpetue numa ata e, como tal no tempo e na 
memória coletiva da comunidade, que a fez nascer, Cortegaça, a iniciativa denominada, 
Dona Angelina, a árvore candidata a árvore mais alta do mundo feita em croché.----------------  
Esta árvore, carinhosamente denominada D. Angelina, como homenagem à tenacidade da 
pessoa mais idosa, que pretende figurar no Livro de recordes do Mundo, o famoso Guiness 
Book,  com 25 m de altura e 10m de diâmetro, em que participaram mais de cem pessoas  - 
pessoas feitas solidariedade - e que teve como timoneira Amélia Rocha e o seu grupo Linhas 
e Croché e como “alma mater” D. Angelina Galante – senhora de 99 anos de idade que  nos 
demonstra a todos, com esta sua atitude, que velho só se é quando se deixa envelhecer o 
sonho, é a prova viva de que querer é poder. --------------------------------------------------------------  
Todas estas senhoras, estendendo a solidariedade, como se de uma manta se tratasse, 
acabaram por transformar um mero fio de lã, (da lã de que, possivelmente, é feita a 
esperança num mundo de paz), em muitos metros quadrados de fraternidade e esperança, 
urdidos pelo querer e pela vontade de toda uma comunidade, em favor da paz e da 
concórdia, que ilumina, presentemente, a Avª Nossa Senhora da Nazaré e pinta da cor da 
esperança, num mundo melhor, o coração de uma comunidade, Cortegaça, e que já é 
presença constante na RTP1, no espaço telepromoção e que ergue bem alto o orgulho de 
uma comunidade, esta árvore, não é só grande em altura é, acima de tudo, enorme, na 
vontade e na determinação, tendo como tronco a solidariedade –  solidariedade que apesar 
de ser necessitada por muitos é, nos dias de hoje, praticada por poucos -  e como raiz a 
esperança, num mundo melhor, em que a paz e a concórdia entre os homens, possam ser o 
seu fruto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Sr presidente -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Senhoras e senhores vereadores ------------------------------------------------------------------------------  
Hoje, em tempos fartos de pão, mas em que andamos famintos; em tempos em que o mal 
aborrece o bem; tempos onde os bons passam tormentos e os maus nadam em mar de 
contentamentos, como nos ensinou Camões; onde caminha apressada uma humanidade 
cada vez mais desumanizada;  tempos de intolerância e fanatismos, em que que a cor da 
pele é mais significativa que o brilho dos olhos de cada um; em que todos sabemos, de cor, 
o preço de tudo, mas não o valor, de nada; tempos mais de modas que de modos, em que 
se vive com a mesma ganância com que os soldados romanos disputaram a túnica de Cristo 
e em que a única coisa que importa é o triunfo do agora, esquecendo que o agora é 
efémero; tempos e em que já não temos vergonha de sermos felizes sozinhos, e em que os 
abraços são feitos de uma ternura amarrotada, mais relevante se torna enfatizar gestos e 
atitudes que pela sua magnanimidade e altruísmo, se transformam em exemplos a seguir, 
exemplos, sempre acompanhados pela mesma fé com que os Reis Magos seguiram a estrela 
que os guiou a Belém e com a mesma luz que ilumina a estrela da nossa Dona colorida D. 
Angelina. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No agradecimento que quero deixar, com esta minha intervenção, a todos quantos 
contribuíram para a realização da desta iniciativa, que, estou certo, o futuro fará maior que 
a sua altura,  e com a com a certeza de que, nos tempos que vivemos, é imprescindível não 
abdicar da companhia da esperança e da fé na humanidade, fazendo de todos os nossos 
dias, dia de Natal e, da nossa terra, um local onde metade seja solidariedade e a outra 
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metade também, embrulho os meus votos de um Santo Natal e próspero Ano Novo, para 
todos os presentes, extensivo a todos os vareiros e a todos os homens de boa vontade”. -----  
A senhora vereadora Júlia Oliveira efetuou a seguinte intervenção: ----------------------------------  
“As Festividades de Natal são uma oportunidade para balanços e projeções. 2024 foi 
também um ano desafiante nos diferentes eixos da atividade autárquica. Queria destacar o 
eixo da resposta em saúde para o Concelho, porque lhe reconheço particular desafio no que 
concerne  ao esforço para  alterar a integração natural por divisão territorial da resposta em 
saúde no SNS imposta da Unidade Local de Saúde da Região de Aveiro (ULSRA) para o não 
menos natural fluxo histórico, tradicional e em proximidade para a ULS de Entre Douro e 
Vouga (ULS EDV), por contrapartida de assunção de concretização da  transferência de 
competências para os órgãos municipais no domínio da saúde.  Facto que por si exige de 
todos nós um esforço continuado, concretamente de aprendizagem e desenvolvimento de 
políticas e ações especificas por um lado e por outro de afetação de recursos humanos e 
financeiros dedicados. Estamos no ano zero. Para a Autarquia de Ovar 2025 será o ano da 
partida.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
A cada um de vós os votos de um excelente 2025 com as melhores concretizações pessoais, 
profissionais e sociais.” -------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que, relativamente à questão da 
saúde e da sua reforma, acredita que, sem prejuízo de ter sido imposta, é algo tem de ser 
feito, sem prejuízo dos custos de crescimento e a aprendizagem que é necessário adquirir, 
como também está a ser na área da educação. ------------------------------------------------------------  
Considerou que estamos no bom caminho, há processos que ainda não estão consolidados, 
durante este percurso haverá sempre perturbações, resistência à mudança, dificuldades 
que terão de ser superadas, mas acredita que, com muito trabalho e a colaboração de todos 
os intervenientes, será possível atingir bons resultados e os objetivos definidos, no sentido 
de melhorar a prestação de cuidados de saúde aos nossos munícipes. ------------------------------  
No que concerne à iniciativa “A Árvore de Natal em Croché”, considerou que é uma 
iniciativa muito bonita, que resulta da iniciativa e do trabalho de um conjunto de pessoas da 
comunidade, que se reuniram, congregaram esforços e conseguiram o alcançar o objetivo 
proposto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Relativamente ao Projeto de Bikeshering, referiu que ainda há questões que estão a ser 
resolvidas, mas brevemente será disponibilizada a totalidade das bicicletas, assim que 
estejam reunidas as condições para a gestão e operacionalização de todo o sistema. -----------  
Quanto ao Plano de gestão do perímetro florestal, realçou que a competência pela gestão 
deste perímetro florestal é do ICNF, IP, entidade competente e que tem o conhecimento 
técnico para a melhor gestão da floresta. No âmbito da revisão do Plano, várias entidades 
deram os seus contributos, incluindo a Câmara Municipal de Ovar. ----------------------------------  
Mais referiu que este é um documento de orientação técnica, acompanhado pelo Gabinete 
Técnico Florestal do Município, sendo dado conhecimento aos senhores Vereadores dos 
resultados. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Sobre o Ecocentro serão disponibilizados os dados solicitados. ----------------------------------------  
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No que diz respeito à Estrada do Buçaquinho é um assunto que está a ser objeto de análise 
e estudo, com vista a efetuar a consolidação de margens e construção de passeios e 
estacionamento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal ausentou-se da reunião, por compromissos no 
âmbito do Município, tendo o senhor Vice-Presidente assumido a presidência da reunião. ----  

 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E FINANCEIRO -----------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA NO DIA 05 DE 
DEZEMBRO DE 2024. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 904/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. -------------------------------------------------------  

 
CANDIDATURA DO MUNICÍPIO DE OVAR À MEDIDA RADAR SOCIAL - CRIAÇÃO DE 
EQUIPAS PARA PROJETO-PILOTO - APROVAÇÃO DA MINUTA DO "ACORDO SOBRE 
TRATAMENTO E PROTEÇÃO DE DADOS PESSOAIS RADAR SOCIAL" - PARA 
CONHECIMENTO. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 905/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
AUTO DE ENTREGA PELO MUNICÍPIO DE OVAR DE VIATURAS MUNICIPAIS À ULS DE ENTRE 
DOURO E VOUGA, E.P.E. - APROVAÇÃO DA MINUTA - PARA CONHECIMENTO. ------------------  
 

Deliberação nº 906/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
CONTRATO DE ATRIBUIÇÃO DO DIREITO DE EXPLORAÇÃO DO PARQUE DE CAMPISMO DO 
FURADOURO - OVAR, CELEBRADO EM 29.04.2014, E RESPETIVO ADITAMENTO 
CELEBRADO EM 26.02.2024 - MANUTENÇÃO DO DIREITO DE EXPLORAÇÃO, POR MAIS 6 
MESES - 2º ADITAMENTO - APROVAÇÃO DA MINUTA. -------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 907/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o 2º aditamento ao contrato e a respetiva 
minuta. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA ÀS INSTALAÇÕES DO MUNICÍPIO 
ALIMENTADAS EM MÉDIA TENSÃO (MT), BAIXA TENSÃO ESPECIAL (BTE) E BAIXA TENSÃO 
NORMAL (BTN) - LOTE 2 - BAIXA TENSÃO ESPECIAL (BTE) E LOTE 3 - MÉDIA TENSÃO (MT) - 
ASSINATURA DO CONTRATO - MODIFICAÇÃO OBJETIVA DO CONTRATO - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 11.12.2024. ----  
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Deliberação nº 908/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 11.12.2024. ---------------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA ÀS INSTALAÇÕES DO MUNICÍPIO 
ALIMENTADAS EM MÉDIA TENSÃO (MT), BAIXA TENSÃO ESPECIAL (BTE) E BAIXA TENSÃO 
NORMAL (BTN) - LOTE 2 - BAIXA TENSÃO ESPECIAL (BTE) E LOTE 3 - MÉDIA TENSÃO (MT) - 
MODIFICAÇÃO OBJETIVA DO CONTRATO - APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO 
DE 13.12.2024. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 909/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 13.12.2024. ---------------------------------------------------------------------  

 
PROCEDIMENTO DISCIPLINAR - PD-DAJF/I/JRS/2024 - RELATÓRIO FINAL - DECISÃO. ----------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves questionou o Presidente da Câmara Municipal, em 
exercício, acerca do funcionamento do serviço de renovação dos títulos de condução, assim 
como é que tinha sido possível renovar títulos de condução, em dias em que não se 
trabalhava, por tolerância de ponto, e qual o motivo porque a funcionária, alvo do processo 
disciplinar em epígrafe, não ter tido o computador, inerente ao serviço de renovação de 
títulos de condução, durante 2 meses. Terminou a sua intervenção dizendo que concordava 
com a pena proposta – vinte dias de suspensão com pena suspensa de um ano – por ter 
considerado, na atitude condenatória da funcionária, como circunstâncias dirimentes, 
justificativas da suspensão da pena, a sua instabilidade emocional, por motivo do recente 
falecimento de seu pai, assim como a assunção de responsabilidades, com a reposição das 
verbas não entregues nos serviços de tesouraria da Câmara. ------------------------------------------  
A Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, Dra. Susana Pinto, 
prestou os esclarecimentos solicitados, que foram aceites.  --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 910/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por maioria, com sete votos a favor e 1 abstenção, por voto secreto, 
aprovar o relatório final e a respetiva proposta de aplicação da pena de suspensão 
pelo período de 20 dias, ficando a referida sanção suspensa pelo prazo de 1 ano, 
conforme previsto no artigo 192, nº 2 da LTFP, e subsidiariamente, à devolução do 
montante de €90,00 (noventa euros), nos termos do mencionado relatório final. ---------  

 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO AO CANTAR OS REIS EM OVAR - 2025.------------------------  
 

Deliberação nº 911/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. ------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO PARA A PREPARAÇÃO E PARTICIPAÇÃO NO DESFILE DO 
CARNAVAL DAS CRIANÇAS 2025 - DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADE DE INTERESSE 
MUNICIPAL, DE NATUREZA CULTURAL, SOCIAL, EDUCATIVA E RECREATIVA. ---------------------  
 

Deliberação nº 912/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. ------------------------------------------------  

 
2º CONTRATO ADICIONAL AO CONTRATO DE EMPREITADA DE ELH - 
REABILITAÇÃO/REESTRUTURAÇÃO DO EDIFÍCIO DA RUA DO SEIXAL - OVAR - 
DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 05.09.2024 - RETIFICAÇÃO - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 16.12.2024. ----  
 

Deliberação nº 913/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 16.12.2024. ---------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE ELH - REABILITAÇÃO/REESTRUTURAÇÃO DO EDIFÍCIO DA RUA DO SEIXAL 
- OVAR - TRABALHOS COMPLEMENTARES - APROVAÇÃO DE TRABALHOS A MENOS - 3º 
CONTRATO ADICIONAL. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 914/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação nº 
111/DAJF/SP, de 16.12.2024, e proceder nos termos da alínea a) e b), do despacho do 
Senhor Presidente da Câmara Municipal, datado de 17.12.2024. ------------------------------  

 
ESCRITURA PÚBLICA DE COMPRA E VENDA DE TERRENO EM PENAMACOR, NA RESERVA 
NATURAL DA SERRA DA MALCATA, CELEBRADA NO DIA 10.12.2024 - CORREÇÃO. -------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves referiu que, pelos motivos já expressos nas atas anteriores, 
que o levaram a votar contra a compra de terreno de 80 hectares e não 20 hectares, como 
o proposto na primeira proposta, na Reserva Natural da Serra da Malcata, manteria o seu 
voto contra. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 915/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por maioria, com o voto contra do senhor Vereador Alcides Alves, 
concordar com o teor e fundamentos da informação nº 45872, do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, de 11.12.2024, e proceder nos termos das 
respetivas conclusões. ------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTAS DE ATRIBUIÇÃO DE LUGARES DE VENDA NO ESPAÇO PÚBLICO - CARNAVAL DE 
OVAR DE 2025.-----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 916/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar as propostas. ---------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ALARGAMENTO EXCECIONAL DOS HORÁRIOS DOS ESTABELECIMENTOS DE 
RESTAURAÇÃO E BEBIDAS NO CONCELHO DE OVAR, NA PASSAGEM DE ANO DE 
2024/2025.----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 917/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. ------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2024/450.10.215/103 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 05.12.2024. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 918/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 05.12.2024. ----------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 29.11.2024 A 
12.12.2024 - PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 919/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA ----------------------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO E SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NA ÁREA 
FINANCEIRA - AUTORIZAÇÃO PARA LIQUIDAÇÃO DE DESPESA ORÇAMENTAL DE 
29.11.2024 A 12.12.2024. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 920/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. --------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA ÀS DISPONIBILIDADES FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO DE OVAR, A 
12 DE DEZEMBRO DE 2024 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 921/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
21ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO E ÀS GRANDES OPÇÕES 
DO PLANO - 2024 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 922/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  
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PEDIDO DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS - EQUIPAMENTO BÁSICO - FORMULADO PELO 
STOP FUTEBOL CLUBE. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 923/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 
24125, do Serviço de Contabilidade, de 05.07.2024. ----------------------------------------------  

 
PEDIDO DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS - EQUIPAMENTO BÁSICO - FORMULADO PELA 
FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL SANTA MARINHA DE CORTEGAÇA. -------------------------------  
 

Deliberação nº 924/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 
33462, do Serviço de Contabilidade, de 24.09.2024. ----------------------------------------------  

 
PEDIDO DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS - EQUIPAMENTO BÁSICO - FORMULADO PELO 
CORPO NACIONAL DE ESCUTAS - AGRUPAMENTO 871 - ESMORIZ. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 925/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 
33461, do Serviço de Contabilidade, de 24.09.2024. ----------------------------------------------  

 
PEDIDO DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS - EQUIPAMENTO BÁSICO - FORMULADO PELA 
CRECOR - SOLIDARIEDADE SOCIAL, CULTURAL, RECREIO E DESPORTO DE CORTEGAÇA. -------  
 

Deliberação nº 926/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 
34621, do Serviço de Contabilidade, de 21.10.2024. ----------------------------------------------  

 
PEDIDO DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS - EQUIPAMENTO BÁSICO - FORMULADO PELO 
CENTRO CULTURAL E RECREATIVO DE MACEDA. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 927/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 
35533, do Serviço de Contabilidade, de 07.10.2024. ----------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ----------------------------------------------------------  
 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR ERMELINDA MARIA RODRIGUES PINTO. -----  
 

Deliberação nº 928/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e com os fundamentos da 
Informação nº 41687, do Serviço de Recrutamento e Mobilidade, de 16.12.2024. --------  
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DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE --------------------------------------  
 
DESPESAS DE BAIXO VALOR PAGAS NO MÊS DE NOVEMBRO DE 2024, ATRAVÉS DA 
UTILIZAÇÃO DO MONTANTE MENSAL PROTOCOLADO COM AS IPSS, OU EQUIPARADAS, 
NO ÂMBITO DO SAAS DE OVAR - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 929/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APROVAÇÃO DE 13 PROPOSTAS DE ATRIBUIÇÃO DE PRESTAÇÕES 
PECUNIÁRIAS DE CARÁTER EVENTUAL, NO ÂMBITO DO SAAS DE OVAR. --------------------------  
 

Deliberação nº 930/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 
da Informação nº 45441, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 09.12.2024. ---------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIOS PECUNIÁRIOS, NO ÂMBITO DA MEDIDA DE APOIO 
AO ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS HABITACIONAIS - PROCESSO 
2024/650.10.105/181. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 931/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 
da Informação nº 45913, do Serviço de Saúde, de 11.12.2024. --------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/164. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 932/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 
da Informação nº 45739, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 10.12.2024. ---------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/165. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 933/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 
da Informação nº 45374, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 06.12.2024. ---------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/170. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 934/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 
da Informação nº 46130, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 13.12.2024. ---------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------------------------------  
 
REQUALIFICAÇÃO DA ESCOLA BÁSICA DE MACEDA - APROVAÇÃO DO PROJETO DE 
ARQUITETURA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 935/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de arquitetura. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO -----------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO DA GESTÃO 
URBANÍSTICA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 936/2024: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 

DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. ----------------------------------------------------------------   
 

ENCERRAMENTO:-------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:51 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 
assinada pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ----------------------------  
 

_____________________________ 

 

_____________________________ 

 

_____________________________ 

 

_____________________________ 

 

_____________________________ 

 

_____________________________ 

 

_____________________________ 
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